

Alexandre ARTUS, musicien catalan

Une petite anecdote à quelques jours du 14 juillet et un catalan (pas un militaire) que l'on pourrait mettre en avant !

Tous les 14 juillet -sauf cette année- le Président de la République descend les Champs-Élysées en command-car escorté par la musique du régiment de cavalerie de la Garde Républicaine

Cette dernière joue, entre autres, le "pas redoublé de Michel Strogoff", que vous trouverez ci-dessous :

<https://www.youtube.com/watch?v=qRE-o28yo0M>

Mais Marius Millot adapta, en fait, la marche des trompettes, œuvre composée pour la pièce de Théâtre Michel Strogoff, de Jules Vernes, comme vous pourrez l'entendre à partir de la minute 2 :

<https://www.youtube.com/watch?v=rfa-gDxqYeU>

Cette musique fut composée originellement par un catalan, un perpignanais, Jean, Jacques, François, Pierre, Alexandre ARTUS, plus connu comme Alexandre ARTUS, issu d'une grande famille de musiciens.

Alexandre ARTUS était chef d'orchestre du théâtre du Châtelet alors que son frère, Amédée était le chef d'orchestre de l'Odéon.

Jérôme Parrilla